

Universidad de La Habana y Fundación Fernando Ortiz suscriben acuerdo



Firman convenio de trabajo Universidad de La Habana y la Fundación Fernando Ortiz. Foto: ACN

La Habana, 1 oct (RHC) La Universidad de La Habana (UH) y la Fundación Fernando Ortiz firmaron la víspera un convenio para favorecer y direccionar de manera adecuada los proyectos en común.

A la ceremonia celebrada en la Casa de Altos Estudios asistieron Miguel Barnet, presidente de la Fundación Fernando Ortiz, y Miriam Nicado, rectora de la UH, acompañados de directivos, investigadores y profesores de ambas instituciones.

José Antonio Baujin, vicerrector de la UH, se dirigió a los presentes durante su intervención, para recordar los lazos históricos existentes entre Fernando Ortiz y la sede académica, resaltando que fue en la entidad donde el investigador impartió su célebre conferencia Los factores humanos de la cubanidad, el 28 de noviembre de 1939. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba